

Facebook search bar: Buscar en Facebook

Administrar página

- Ayuntamiento Canabacoa
- Panel para profesionales
- Estadísticas
- Centro de anuncios
- Crear anuncios
- Promocionar publicación de Instagram
- Configuración
- Más herramientas
 - Administra tu negocio en las apps de Meta.
 - Meta Verified
 - Centro de clientes potenciales
 - Meta Business Suite

Ayuntamiento Canabacoa
2,1 mil Me gusta · 2,3 mil seguidores

Panel profesional | Editar | Anunciar

Publicaciones | Información | Menciones | Opiniones | Reels | Fotos | Más

Detalles

Agregar presentación

- Página · Ayuntamiento
- Calle Los Estrella # 73, Canabacoa, Puñal, Santiago.
- Recomendado por el 100% (5 opiniones)

Anunciar

Facebook search bar: Buscar en Facebook

Administrar página

- Ayuntamiento Canabacoa
- Panel para profesionales
- Estadísticas
- Centro de anuncios
- Crear anuncios
- Promocionar publicación de Instagram
- Configuración
- Más herramientas
 - Administra tu negocio en las apps de Meta.
 - Meta Verified
 - Centro de clientes potenciales
 - Meta Business Suite

Ayuntamiento Canabacoa

Fotos | Ver todas las fotos

Privacidad · Condiciones · Publicidad · Opciones de anuncios · Cookies · Más · Meta © 2025

Detalles

Agregar presentación

Página · Ayuntamiento

Calle Los Estrella # 73, Canabacoa, Puñal, Santiago.

Recomendado por el 100% (5 opiniones)

Editar detalles

Agregar destacados

Fotos

Ver todas las fotos



La Junta Distrital de Canabacoa celebra con alegría el Día de las Madres

El pasado viernes 23 de mayo, la Junta Distrital de Canabacoa celebró con entusiasmo y cariño una emotiva actividad en conmemoración del Día de las Madres, reconociendo la invaluable labor que desempeñan las madres en la familia y en la sociedad.

Durante la jornada, se vivió un ambiente lleno de alegría, música, rifas, presentaciones artísticas y momentos especiales diseñados para honrar a esas mujeres que con amor, entrega y sacrificio construyen cada día un mejor futuro para sus hijos y sus comunidades.

El director distrital, junto a su equipo de trabajo, expresó su agradecimiento a todas las madres del distrito por su dedicación y esfuerzo constante, destacando que esta celebración es solo una pequeña muestra del aprecio y respeto que merecen.

La Junta Distrital de Canabacoa reafirma su compromiso de seguir trabajando por el bienestar de las familias y de continuar promoviendo actividades que fortalezcan los lazos comunitarios.

